

# Distrito Unificado Escolar de Newman- Crows Landing Comité Consultivo de Aprendices de Ingles del Distrito

Lunes 6 de Marzo del 2017

McConnell Center

---

## I Llamar al orden

La reunión fue llamada al orden a las 4:35 pm por la Sra. Solis, Directora de Servicios de Apoyo.

- A. Presentación de Miembros: Los presentes se presentaron e identificaron la escuela que ellos representaban. La hoja de firmas está disponible en la carpeta del 2016-2017 del Distrito Escolar Unificado de Newman – Crows Landing (NCLUSD) Asesor de Aprendizaje de Ingles de Distrito (DELAC)
- B. Los minutos (Ingles y Español) de la junta anterior, del 6 de Febrero del 2017, fueron aprobados unánimemente.

## II Información del Distrito / Sitio

### A. Securely

Rosaura Briones, Entrenadora de Tecnología de Instrucción del Distrito, presentó información sobre el filtrado Securely de web, basado en la nube y los controles parentales. Ella demostró la característica del padre y las características Cyber que Tiranizan (Bully) y de la Detección del Daño del Uno Mismo. También proporcionó tiempo para preguntas y respuestas.

### B. Informe del Censo del Lenguaje R30 (Continuación)

Alice Solis, Directora de Servicios de Apoyo, presentó la información corregida sobre los datos de Dominio de la Lengua Inglesa y el nivel de grado. (Entregado a los miembros y los padres)

### C. Compartir - Ciencia Tecnología Ingeniería y Matemáticas (STEM)

Sra. Solis, Directora de Servicios de Apoyo y administración del sitio y representación de maestros (Sra. Vargas / Von Renner, Sra. Robles / Hunt, Sra. Sharpe / Orestimba High School, Kory Santor / Yolo Middle School) Presento una diapositiva Power Point de fotografías de los laboratorios de STEM y actividades en las escuelas.

### D. Share link - Adopción de un currículo alineado con las normas para los grados K-5

La Sra. Solis Directora de Servicios de Apoyo compartió un enlace

(<http://california.benchmarkeducation.com>).

También proporcionó una media hoja de información en Inglés y Español de la siguiente información:

### Información sobre la adopción de un plan de estudios alineado con las normas para los grados K-5

El Distrito Escolar Unificado de Newman-Crows Landing ha revisado y puesto a prueba un nuevo plan de estudios de Artes del Idioma Inglés alineado con normas para el Kindergarten hasta el quinto grado. Benchmark Advance y Benchmark Adelante, para las aulas de Doble Inmersión Lingüística, ha sido aprobado y aprobado por el Departamento de Educación de California. Después de un piloto de 5 meses, el distrito adoptará este plan de estudios para todas las clases de K-5. Esta decisión fue tomada por un equipo de revisión de maestros. Si desea revisar el plan de estudios que se adoptará, puede usar el siguiente enlace o comunicarse con Kim Bettencourt, 862-3670, y hacer una cita para revisar copias impresas del plan de estudios.

## III Opinión Publica / Noticias de Escuelas

Los padres compartieron acerca de la Segunda Taza de Café, de la Preparación Diner / Von Renner, y del proyecto solar en Hurd Barrington.

IV Artículos Legales

A. Importancia de la Asistencia Escolar

La Sra. Solís, Directora de Servicios de Apoyo, compartió un folleto de la tasa de asistencia promedio mensual de cada escuela desde Agosto hasta el mes de Febrero.

V Elementos de solicitud de los padres

Los padres tenían los siguientes ítems de solicitud para futuras reuniones: Plan de Responsabilidad de Control Local (LCAP y Sello de Competencia Multilingüe.

Aplazar

VI La reunión se levantó a las 5:50 pm por la Sra. Solís, Directora de Servicios de Apoyo.